## Preparación y uso

Instrucciones de uso: Conserve el embalaje para futuras consultas.

#### Cómo usar por primera vez

Antes de usar el dispositivo por primera vez, lea atentamente las instrucciones de uso.

Cargue la lima completamente.

#### Cómo cargar las pilas

Enchufe el cable USB en el dispositivo y en la toma de corriente.

Coloque la lima en la base de carga de manera que los puntos redondos hagan contacto. Asegúrese de que

ambos dispositivos estén completamente secos.

Durante la carga parpadeará la luz verde. Una vez que el dispositivo esté completamente cargado, la luz parpadeante cambiará a luz constante. Desenchufe la lima

#### Uso regular

Compruebe que el cabezal esté correctamente insertado en el dispositivo.

No usarlo sin cabezal.

Encienda la lima pulsando el aro plateado. Para cambiar la velocidad de movimiento (lento o rápido) utilice el interruptor.

Deslice la lima suavemente sobre la piel endurecida hasta que su piel quede tan suave como desee. No presionar con excesiva fuerza o la lima se parará. Limpie o lave sus pies para eliminar el exceso de partículas de piel muerta, seque sus pies y por último aplique una crema hidratante para obtener unos pies fabulosamente suaves.

## Limpieza después de uso

Apague el dispositivo y lávelo con agua corriente. Seque el dispositivo con un paño limpio y guárdelo en un lugar fresco y seco, fuera del alcance de los niños.

## Cambio del cabezal giratorio

Sustituya el cabezal giratorio cuando vea que se reduce su eficacia. Sigua estos pasos después de comprobar que la lima esté apagada. Utilice sólo cabezales giratorios Scholl Velvet Smooth Wet & Dry.

# Instrucciones de seguridad

Usar sólo sobre la piel endurecida de los pies. No usar

la lima en otras partes del cuerpo. Usar sólo con el propósito para el que ha sido concebida. Mantener fuera del alcance de los niños. No usar sobre la misma zona más de 3-4 segundos por pasada. Si su piel se irrita o siente algún tipo de molestia, deie de usarla de manera inmediata. No usar sobre heridas abiertas, piel agrietada o irritada. Cuando utilice el producto en un entorno húmedo, preste especial atención al riesgo de resbalar. No sumergir la lima en agua. Cargar la pila sólo con el cargador suministrado con el dispositivo. Use la lima para pies sólo con la estación de carga suministrada junto con el producto. No use la lima cuando esta se esté cargando. ADVERTENCIA: Antes de limpiarla en el agua, desconéctela de la estación de carga. La estación de carga no es resistente al agua: No cargar el dispositivo cerca del agua, no lavar la estación de carga con agua ni utilizarla con las manos mojadas. El cable de alimentación no se puede sustituir. Si el

cable está dañado, hay que desechar el dispositivo.

Durante el uso de la lima debe mantenerla alejada del cabello largo y de la ropa. Los niños y personas con capacidades físicas, sensoriales o psíquicas disminuidas, así como personas sin experiencia y conocimiento al respecto, sólo podrán utilizar este dispositivo siempre y cuando sea bajo supervisión o hayan sido instruidas previamente sobre el modo de usar el dispositivo. No dejar que los niños jueguen con el dispositivo.

# Extracción de la pila recargable antes de su eliminación

Tenga en cuenta que este proceso es irreversible. Este producto contiene una pila de iones de litio recargable que no puede ser reemplazada y que no se puede desechar junto con la basura doméstica normal. Siga las instrucciones que vienen a continuación y deseche la pila de acuerdo con la normativa local en los puntos de reciclaje o de recogida locales autorizados.

Paso 1: Con una herramienta adecuada corte

cuidadosamente la cubierta azul blanda desde la parte inferior del mango hasta la parte superior del interruptor.

Paso 2: Retire el soporte del tornillo y afloje el tornillo con un destornillador Philips.

Paso 3: Inserte el destornillador en la parte inferior del dispositivo y gírelo para soltar la tapa inferior y descubrir los componentes internos.

Paso 4: Inserte el destornillador debajo de la placa de circuito situada junto a la conexión de la pila y gire el destornillador para desconectar la pila; ahora puede retirarla. Para más información véase <a href="www.scholl.com">www.scholl.com</a> o llame el servicio al cliente. Los productos con el símbolo de un cubo de basura con ruedas tachado han de ser reciclados, una vez terminada su vida útil, por separado de la basura doméstica. NO DESECHAR el dispositivo junto con la basura doméstica. Puede que tu

distribuidor local de electrodomésticos proporcione, en el momento en que decidas comprar un producto nuevo, un sistema de recogida de productos usados. Respecto a los puntos de reciclaje también te podrán informar las autoridades locales